

Tristan PFAFF

Avec un troisième concert mémorable à la Salle Gaveau, Tristan Pfaff a célébré vingt ans d'une carrière internationale florissante qui l'aura amenée à se produire dans plus de vingt pays et dans les salles les plus prestigieuses : le Victoria Hall de Genève, le Théâtre Royal de la Monnaie de Bruxelles, la Salle Tchaïkovski de Moscou, le Musée d'Orsay, la Villa d'Este, la Salle Khachaturian d'Erevan...

Il est l'invité régulier de grands festivals tels que le Heidelberg Früling Musikfestival, la Roque d'Anthéron, la Folle Journée, Auvers-sur-Oise, Biarritz, Menton...

Il assure par ailleurs la direction artistique du Printemps musical de la Roche-sur-Yon.

Le grand public le connaît aussi pour ses apparitions à la télévision et à la radio dans les émissions Vivement Dimanche, la Boîte à Musique de Jean-François Zygel et Culture Box.

Il a sorti cinq albums chez Ad Vitam Records et trois chez Aparté (distribution Harmonia Mundi).